

FARC reitira que hará todo lo posible para continuar el proceso de paz en Colombia



Bogotá, 3 oct (RHC) La Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) llamó a su militancia a aunar todos los esfuerzos posibles a fin de garantizar la continuidad del proceso de paz que se lleva en la nación aún en un contexto adverso.

A través de un comunicado a raíz de la carta enviada por los excomandantes Iván Márquez y Oscar Montero al Congreso en la que afirman que el Acuerdo pactado en La Habana, Cuba, fue destrozado, la FARC aclaró que la posición del partido sobre el estado de la implementación del Acuerdo fue definida por el segundo Consejo Nacional de los Comunes.

Resaltaron además que las opiniones expresadas allí son personales e insta a continuar trabajando sin descanso por hacer realidad el potencial transformador del Acuerdo de paz alcanzado en 2016, "conjugando la necesaria acción de masas, actividad diplomática, el uso de la vía gubernativa y judicial y el acompañamiento internacional".

"En la carta de Iván y Oscar se expresan opiniones personales legítimas, con las que se puede o no estar de acuerdo. No acostumbramos a debatir públicamente apreciaciones de nuestros militantes o

cuadros de dirección; nos ceñimos de manera estricta a los resultados de la discusión interna y a las definiciones sobre línea y acción política trazadas por las instancias de dirección correspondientes", citó el comunicado.

Sostuvieron que las recurrentes declaraciones de funcionarios del alto Gobierno sobre su compromiso con la continuidad de la implementación tendrán su prueba ácida en la concreción del Plan Marco de Implementación y particularmente en la introducción del capítulo específico de la implementación en el Plan Nacional de Desarrollo (2018-2022), y que "a juicio del partido, el proceso de implementación se ha caracterizado por 'avances indiscutibles, alteraciones sustanciales e incumplimientos manifiestos'".

Mientras tanto el partido está concentrado en su empeño por sacar adelante la reforma política y las Circunscripciones Especiales de Paz que actualmente se debaten en el Congreso de la República con nuevas posibilidades.

"Nuestros esfuerzos están centrados en enfrentar el paquete de reformas antipopulares y antidemocráticas del nuevo Gobierno, con las que además de afectar los intereses de las grandes mayorías, se pretenden nuevas alteraciones al Acuerdo de paz", apuntaron.

Por último, aseveraron que "a la luz de los compromisos asumidos por el Estado colombiano con la firma del Acuerdo de Paz, resulta inaceptable la tesis gubernamental que no hay recursos para la implementación; que ese es un problema del anterior Gobierno, que hizo acuerdos sin tener cómo financiarlos. Con ese argumento no se puede fraguar lo que sería el mayor de los incumplimientos, hacer apagar la llama de la paz con la asfixia presupuestal y financiera".

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172988-farc-reitra-que-hara-todo-lo-possible-para-continuar-el-proceso-de-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba